

Im Bundesvergleich: Überdurchschnittlich viele Patienten empfehlen die Sportklinik Hellersen

Besonders gute Ergebnisse bei Implantation von Gelenkersatz

Von 601 Patientenbewertungen empfehlen 89 Prozent die Sportklinik Hellersen weiter. Das ergab der Klinikvergleich der AOK Nordwest, der kürzlich veröffentlicht wurde. Mit dem Gesundheitsnavigator auf der Website der AOK können sich Patienten informieren, welche Klinik in Bezug auf welche planbare Operation besonders gute Ergebnisse vorweist und in ihre Entscheidung für oder gegen eine Einrichtung mit einbeziehen. Neben Krankenhäusern werden auch Ärzte und Hebammen verglichen.

Die Sportklinik Hellersen weist im bundesweiten Vergleich mit 89 Prozent Weiterempfehlungsrate eine sehr hohe Patientenzufriedenheit vor und überdurchschnittlich gute Ergebnisse in der Implantation von Hüft- und Kniegelenkersatz sowie von Knieprothesenwechsell. Der Bundesdurchschnitt liegt bei 81 Prozent. Für die Auswertung berücksichtigt die AOK unter anderem komplikationsbedingte Wiederaufnahmen und die Sterberate nach einem Eingriff. Sie greift dabei auf Daten zu Behandlungen in den jeweiligen Krankenhäusern zurück sowie Patientenbefragungen. Der Klinikvergleich ergab: In der Sportklinik Hellersen ist die Wahrscheinlichkeit, dass Komplikationen nach der Operation auftreten, geringer als in anderen Krankenhäusern und infolgedessen sind in der Lüdenscheider Spezialklinik weniger Folge-Operationen nötig.

„Das gute Ergebnis ist das Resultat unserer weitreichenden Erfahrung und der hohen Expertise unserer Top Mediziner. Wir freuen uns, dass dieser Vergleich unsere Qualität schwarz auf weiß widerspiegelt und unsere Patienten mit unserer Leistung außerordentlich zufrieden sind“, sagt Dirk Burghaus, Vorstandsvorsitzender der Sportklinik Hellersen. Auf dem Ergebnis will sich die Klinik jedoch keinesfalls ausruhen. „Es ist für uns ein Ansporn noch besser zu werden und unseren Patientinnen und Patienten auch weiterhin den höchstmöglichen Service zu bieten – sowohl medizinisch als auch menschlich“, ergänzt Dirk Burghaus.

Die Sportklinik Hellersen ist als überregionale Spezialklinik für Orthopädie, Unfallchirurgie und Sportmedizin eine der führenden Einrichtungen in der Behandlung von orthopädischen Erkrankungen und Verletzungen. Die Ärzte und Ärztinnen gehören nicht nur zu den führenden Spezialisten in ihren jeweiligen Spezialgebieten, sie haben darüber hinaus eine hohe Sportexpertise, von der auch Nicht-Sportler profitieren. Rund 8.000 Patienten werden pro Jahr stationär und 40.000 ambulant behandelt - davon rund 500 Kreuzband- und 1.000 Schulter-OPs sowie 800 fußchirurgische Eingriffe. Darüber hinaus behandelt sie etwa 2.000 Patienten mit Rückenbeschwerden und 1.400 Schmerzpatienten. In der Endoprothetik werden im Jahr rund 850 Knie- und Hüftgelenk-Operation durchgeführt. Die Sportklinik Hellersen verfügt über 260 Betten und beschäftigt 400 Mitarbeiter. Träger der Klinik ist die Sporthilfe NRW e.V.

Pressekontakt: Sportklinik Hellersen

Marie Schulz, Referentin Marketing und Kommunikation, Marie.Schulz@hellersen.de

Sarah Burghaus, Leitung Marketing und Kommunikation, Sarah.Burghaus@hellersen.de